

Das Netzwerk Wiesenau – etwas für Sie?

Wollen Sie neue Leute kennen lernen?
Wollen Sie sich noch mehr mit der Schule identifizieren?
Wollen Sie sich mit anderen Eltern austauschen?
Wollen Sie etwas für die Kinder des Schulhauses Wiesenau tun?
Wollen Sie Ihre Talente einbringen?

Haben Sie eine Frage mit "Ja" beantwortet? Dann ist das Netzwerk Wiesenau das richtige für Sie.

SIE BESTIMMEN SELBER WIE VIEL ZEIT SIE INVESTIEREN MÖCHTEN.

ANMELDUNG JEDERZEIT MÖGLICH.

Aktuelle Projekte finden Sie auf dem Anschlagbrett im Eingangsbereich des Schulhauses.

Hier sind die geplanten Projekte notiert.

Kreuzen Sie an, was Sie interessieren würde. Geben Sie den Zettel anschliessend mit in die Schule. Sie werden dann die nötigen Informationen erhalten.

Auch spätere Anmeldungen sind möglich.

	Х
Freizeitartikelflohmarkt	
Kindern zeigen, wie man ein Feuer macht & grilliert	
Velos reparieren	
Wiesenau-Fäscht	
Kino für die Kinder	
Spielenachmittag	
Fasnacht	
Besuchtags-Café	
Übersetzungen	

Mein Lieblingsprojekt:
Name
Telefon
Email
Ich möchte mitmachen und warte auf eine Einladung!



ausreichend frankieren

> Schulleitung Wiesenau Wiesenstrasse 18

9430 St. Margrethen

Was ist das Netzwerk???

Im Netzwerk engagieren sich Eltern aus verschiedenen Kulturen, Lehrpersonen und die Schulleitung in folgenden Bereichen:

Organisation von Anlässen: Vereinemarkt, Familiensporttag,

Schulhaus-Fäscht

Schulprojekten: Ludothek, Unterstützung für Ausserschuli-

sche-Aktivitäten, Übersetzungs-Leistungen

Das Programm bestimmen die Mitwirkenden selbst, ganz nach ihren Fähigkeiten, Ideen und Bedürfnissen (Wer eine Idee hat, soll sie mitbringen).

Mitglieder helfen bei Integrationsfragen, sie beraten Familien ihrer Kultur in Erziehungs- und Schulfragen und wirken unterstützend in ihrem privaten Umfeld.

Zwei grosse Sitzungen im Jahr genügen, um das Jahresprogramm zu bestimmen und auszuwerten.

Dazwischen - unter dem Jahr sind die einzelnen Arbeitsgruppen tätig. Sie müssen nicht zwingend an den grossen Sitzungen teilnehmen.

Fragen zu einzelnen Klassen oder Lehrpersonen werden mit der entsprechenden Lehrperson oder der Schulleitung besprochen und nicht im Rahmen des Netzwerks (Das Netzwerk ist keine Klagestelle; in solchen Fällen muss der Dienstweg eingehalten werden).

Das Netzwerk ist nicht "ein Projekt am Rande", sondern es ist ein zentrales Anliegen der Schulleitung und wird entsprechend gewichtet.

Mehr zum Netzwerk: www.netzwerk-wiesenau.ch

